

「ロゴありがとうピョン」

スポーツ用品メーカーのニューバランスのロゴをデザインした漫画家、井上雄彦さん。伊佐市出身。井上雄彦さんの感謝をインスタグラムでつぶった。人気作品「スラムダンク」に登場するキャラクターの口癖を用いて「井上先生、ロゴ

スポーツ用品起用 大谷、井上雄彦さんに感謝

米大リーグ、ドジャースの大谷翔平は10日、自身がモデルになったスポーツ用品メーカーのニューバランスのロゴをデザインありがとうした。 ニューバランスのロゴ



井上雄彦さんがデザインした、大谷翔平がモデルになったニューバランスのロゴ (同社提供)

は昨年3月から使用されている。大谷はインスタグラムへの投稿で、ロゴの他に自身が走る姿などを描いた井上さんのスケッチも紹介した。井上さんは同社を通じて「漫画家の自分がロゴの制作をするなら、その意味は、その面白さはど

こにあるのか。動きを描き出す、線で描き出す、考えた末に出てきた答えはこの二つでした」とコメント。「漫画のキャラクターをつくる時にそうするように、大谷翔平という空前絶後の野球人について感じていることをまず言葉にしてみました。そのメモは、そのままロゴを作るコンセプトになりました」と制作過程を振り返った。

2025年3月12日付15面

【問1】大谷翔平選手が井上雄彦さんに感謝を伝えたのはなぜでしょう。

自身(大谷選手)がモデルになったスポーツ用品メーカーのロゴをデザインしてくれたから

【問2】大谷選手は、言葉の後に「ピョン」と記したのはなぜでしょう。

人気作品「スラムダンク」に登場するキャラクターの口癖を用いたため。

【問3】井上さんが今回の仕事を受けた時、その意味と面白さで出した答え2つを書き出しましょう。7字と6字でそれぞれ抜き出しましょう。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

動きを描き出す

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

線で描き出す

【問4】井上さんは、漫画のキャラクターをつくる時、何をするのでしょう。

感じていることをまず言葉にする

【考えてみよう】身近な人を題材にデザインをしてみよう。

むずかしい漢字とことば

- 大谷翔平(おお・たに・しょう・へい)
- 漫画家(まん・が・か)
- 井上雄彦(いの・うえ・たけ・ひこ)
- 伊佐市(い・さ・し) 口癖(くち・ぐせ) 姿(すがた)
- 描(えが)いた 紹介(しょう・かい)
- 振(ふ)り返(かえ)った

